## Le projet de préparation à la mise à l'échelle du cadastre béninois (PPMEC) a été lancé!

Le 1er Juillet 2023, VNG International en partenariat avec MDF et Kadaster International ont commencé ensemble le Projet de Préparation de la Mise à l'Échelle du Cadastre national (PPMEC) au Bénin, un projet de 18 mois devant servir à apporter un appui dans la préparation du dispositif e-foncier et des acteurs en vue de la mise à l'échelle du cadastre national du Bénin. Le projet est financé par l'Ambassade des Pays-Bas au Bénin à la suite du premier Projet de modernisation de l'administration foncière (PMAF), permettant la continuité du soutien à l'Agence Nationale béninoise du Domaine et du Foncier (ANDF), gestionnaire du système d'information foncière, dans son rôle de maintenance et de développement d'un e-système adapté aux besoins du Bénin, durable et conforme aux normes internationales. Officiellement lancé le 04 Août 2023 par le Comité Technique de Supervision de la Réalisation du Cadastre National (CTSRCN), le projet facilitera la collecte de données sur les droits de propriété (titres fonciers) et les droits de propriété présumés dans toute la ville de Cotonou et assurera le renforcement des capacités des communes, des notaires et des géomètres afin qu'ils jouent un rôle efficace dans la mise à jour des données cadastrales et un suivi permanent de l'utilisation du système e-foncier.

La problématique de la sécurisation foncière constitue une préoccupation majeure pour le Bénin et transparaît dans les stratégies nationales de développement. L'enregistrement des parcelles dans le cadastre national favorisera ainsi la résolution des conflits fonciers, incitant l'investissement privé et permettant à l'Etat une clarté sur les ressources foncières. Le projet portera une particulière attention sur la prise en compte des besoins spécifiques des groupes vulnérables (femmes, jeunes, migrants et personnes handicapées) et leur inclusion dans le dialogue national lors de la préparation de la mise à l'échelle du cadastre. Comme l'a évoqué Monsieur Victorien D. Kougblenou, Directeur général de l'ANDF, à l'occasion de la cérémonie de lancement du projet, « le cadastre national est un outil de développement ».



